

CENTRO DE
ESTUDIOS
OLÍMPICOS



DÍA
MUNDIAL DEL
OLIMPISMO
Marcha hacia Madrid 2020

FECHA: 23 de junio

SALIDA: Polideportivo de la Universidad de Navarra (11:00h)

LLEGADA: Plaza del Ayuntamiento

INSCRIPCIÓN GRATUITA en **El Corte Inglés (Planta de Deportes)**

DIA MUNDIAL DEL OLIMPISMO.-

El 23 de Junio se celebra el "Día Mundial del Olimpismo". Con esta iniciativa el Comité Olímpico Internacional rememora la fecha de su creación, el 23 de Junio de 1894, y pretende difundir el principal mensaje del movimiento olímpico: *"contribuir a la construcción de un mundo mejor y más pacífico, educando a la juventud a través del deporte, practicado sin discriminaciones de ninguna clase y dentro de un espíritu olímpico, que exige comprensión mutua, espíritu de amistad, solidaridad y juego limpio"*.

El Olimpismo concibe una filosofía de vida, que combina y exalta en conjunto armónico, las cualidades del cuerpo, la voluntad y el espíritu, uniendo el deporte con la cultura y la educación, forjando un estilo de vida basado en la alegría del esfuerzo, el valor educativo de buen ejemplo y el respeto por los principios éticos fundamentales universales.

El Centro de Estudios Olímpicos de la Universidad de Navarra tiene como principal objetivo la difusión de los valores del deporte entre los universitarios y la población en general y quiere unirse a esta celebración, promoviendo un evento en el que puedan colaborar las principales entidades deportivas navarras y abierto a la participación de cuantas personas deseen sumarse a este acontecimiento.

Esta fecha constituye también una ocasión especial para manifestar el apoyo del deporte navarro a la candidatura olímpica de Madrid, que se decidirá el próximo 7 de septiembre en Buenos Aires.



“MARCHA HACIA MADRID 2020”

Así pues, para conmemorar esta fecha y apoyar la Candidatura de Madrid 2020 se propone la organización de una “marcha popular” en la que los participantes deberán recorrer la distancia que une el Edificio Polideportivo de la Universidad de Navarra, en la que se encuentra la sede del Centro de Estudios Olímpicos, con la Plaza del Ayuntamiento de Pamplona (5 Kms.).

La marcha estará encabezada por las banderas olímpicas y de Madrid 2020 y por un deportista que portará un “testigo” con los emblemas del Día Mundial del Olimpismo y de Madrid 2020. El portador del “testigo” será relevado cada 200 metros.



La marcha no será competitiva y deberá hacerse a pie, siguiendo el ritmo del portador del testigo.

Las entidades organizadoras propondrán las personas que portarán las banderas y el testigo.

En la Plaza del Ayuntamiento la marcha será recibida por las autoridades municipales y deportivas, quienes dirigirán unas palabras a los participantes.

A continuación se procederá a izar la bandera olímpica en un mástil en la Plaza del Ayuntamiento mientras sonará el himno del movimiento olímpico internacional.



Seguidamente todos los participantes realizarán un mosaico para una fotografía aérea en la plaza, formando los aros olímpicos.

Todos los participantes recibirán una camiseta conmemorativa del evento, con la que deberán hacer la marcha.

En la Plaza del Ayuntamiento se instalará un puesto de inscripción para quienes quieran ser voluntarios olímpicos en Madrid 2020 y para quienes quieran colaborar con el Centro de Estudios Olímpicos de la Universidad.

Finalizada la marcha, los participantes recibirán un recuerdo de la candidatura de Madrid 2020

ORGANIZACIÓN.-

En la organización participan:

- Instituto Navarro de Deporte y Juventud.
- Ayuntamiento de Pamplona.
- Fundación Miguel Indurain.
- Fundación Osasuna.
- ASVONA. (Asociación de Voluntarios Olímpicos de Navarra)
- AEDONA Asociación Navarra de Clubes Deportivos.
- FAIN (Federación de Asociaciones de Inmigrantes de Navarra)
- ANACCOLDE (Asoc. Navarra Clubes Colegiales Deportivos)
- B2Bisual
- Centro de Estudios Olímpicos de la Universidad de Navarra
- Madrid 2020
- Federación Navarra de Deportes Adaptados

ENTIDADES COLABORADORAS

Colaboran con la actividad las siguientes empresas y entidades:

- Cruz Roja
- Coca Cola
- El Corte Inglés
- Volkswagen
- Asociación Moteros Alumni
- Onda Cero
- Cadena Ser
- Diario de Noticias
- Club Ciclista Villavés
- Pastas Anaut

ENTIDADES PARTICIPANTES.-

Se invita a todas las entidades deportivas navarras – Federaciones, clubes, etc.- a sumarse a esta iniciativa de celebrar el “Día del Olimpismo” apoyando la candidatura de Madrid 2020.

Estas entidades figurarán con su nombre y logotipo en el escrito de adhesión que se entregará a los responsables de la Candidatura.

Las entidades participantes deberán inscribir, al menos, 10 corredores en la marcha.



RECORRIDO.-

La salida de la marcha se realizará desde las Instalaciones Deportivas de la Universidad de Navarra. Allí los participantes recogerán la camiseta de Madrid 2020 y el dorsal.

Las personas que accedan en vehículo podrán utilizar el Parking del polideportivo.

La marcha estará encabezada y cerrada por vehículos de organización.



La marcha finalizará en la Plaza del Ayuntamiento, donde tendrán el izado de la bandera olímpica y la realización del mosaico humano formando los aros olímpicos.

PARTICIPANTES E INSCRIPCIONES.-

La marcha está abierta a la participación de cuantas personas se inscriban en la misma.

Las inscripciones se harán en “El Corte Inglés” (Planta de deportes).

Todos los inscritos recibirán una camiseta para correr, un dorsal con el número 2020 y a la llegada recuerdos de Madrid 2020.

ENTIDADES ORGANIZADORAS Y PARTICIPANTES.-

Las entidades organizadoras y participantes figurarán en el documento de apoyo a la Candidatura Madrid 2020 que será entregado al final del acto a sus representantes.

Todos los participantes en la marcha deberán hacerlo con la camiseta y el dorsal de Madrid 2020, en el que figurará el nombre del participante.

